



Lancement de campagne Municipales Biarritz 2026

Richard Tardits

Annonce officiellement sa candidature à la mairie de Biarritz

Biarritz vit un moment décisif. Entre dossiers lourds, attentes fortes des habitants et besoin de décisions lisibles, la ville arrive à un tournant. Aujourd'hui, Richard Tardits annonce officiellement sa candidature à la mairie pour les élections municipales de 2026.

Ancien joueur du Biarritz Olympique, premier Français passé par la NFL, entrepreneur et élu local depuis plusieurs années, Richard Tardits présente une trajectoire singulière qui a façonné un rapport exigeant au travail et à la responsabilité.

« Je m'engage avec une idée simple : dire les choses telles qu'elles sont, expliquer chaque décision et assumer la direction choisie. »

Sa campagne reposera sur une ambition nette : réinstaller la vérité, la cohérence et la transparence au cœur de la gestion municipale. Les grands enjeux de la ville : logement, littoral, finances, mobilité, jeunesse, sport, culture... seront abordés avec la même ligne directrice : une méthode claire, un cap stable, une parole assumée.

« Les habitants attendent des décisions franches, pas des slogans. Biarritz mérite une gestion lisible, rigoureuse et proche d'eux. »

Richard Tardits lancera dans les prochaines semaines une série de rencontres publiques et d'échanges avec les Biarrottes et les Biarrots afin de présenter son cap et d'écouter leurs attentes.

Le programme détaillé sera dévoilé progressivement, avec une priorité donnée à la clarté et à la vérité sur les enjeux essentiels.